

"Wir bei KON-CEPT sind Spezialisten für Produktionsleitsysteme in der Automobilfertigung.

Unsere Softwarelösung ist bei großen Automobilherstellern im Einsatz und ist in vielen Fällen Mission-Critical. Daher hat die Qualität unserer Leistungen für uns und für unsere Kunden oberste Priorität.

Wir haben deshalb SEQIS beauftragt, unseren Entwicklungsprozess kritisch zu prüfen. SEQIS hat uns mit professioneller Unterstützung und umfassendem

Fachwissen begeistert und hat uns den Weg gewiesen, weiterhin kontinuierlich Qualität zu steigern. Damit ist ein wichtiger Schritt gesetzt, die Wettbewerbsfähigkeit unserer Kunden nachhaltig zu sichern."



**Markus Kropik, General Manager & CTO  
KON-CEPT Management Information Services GmbH**